

Verein Strassenkinder in Südamerika I

CALLECRUZ, Bolivien



Patenschaft

Die Republica de CALLECRUZ verfügt über eine staatlich anerkannte Schule. Dort werden „unsere“ Buben bis zur 6. Klasse ausgebildet. In die 7. und 8. Klasse gehen sie halbtags in die nahegelegene Stadt Cotoca. Die meisten Buben kommen aus sehr armen Verhältnissen, wurden entweder früh verstossen oder haben nur mit einem Elternteil Kontakt. Nach Beendigung der obligatorischen Schulzeit besteht die Möglichkeit nach Santa Cruz umzusiedeln, wo CALLECRUZ ein Haus besitzt. Dieses bietet rund 10 Jugendlichen Platz. Tagsüber betätigen sie sich als Hilfsarbeiter, um ihren Lebensunterhalt finanzieren zu können. Abends können (oder sollten!) sie für drei Stunden zur Weiterbildung in die Schule gehen. Die Erfüllung eines solchen Pensums ist für diese Buben oft sehr schwierig, es braucht also eine besondere Motivation.

Mit einer Patenschaft von Fr. 70.-- pro Monat (*) kann den Buben einerseits ermöglicht werden, nur halbtags (an 6 Tagen) zu arbeiten und sich nachmittags - wenn immer möglich unter Aufsicht - für den Schulunterricht vorzubereiten, andererseits ist es eine Investition in die Zukunft dieser benachteiligten Jugendlichen.

(*) Da die Teuerungsrate in Bolivien in den letzten drei Jahren um 25-30% gestiegen ist, sind die Kosten für eine Patenschaft eher knapp bemessen. Das Essen allein kostet monatlich über Fr. 100.--. Es dürfte indes ausreichen, wenn die Jungen während den zweimonatigen Schulferien voll arbeiten.

CALLECRUZ ist ausserordentlich dankbar für ein grosszügiges, längeres Engagement durch eine monatliche Patenschaft von Fr. 70.--. Diese kann durch monatliche, viertel- oder halbjährliche oder gar jährliche Zahlungen auf das Vereinskonto bei der St. Gallischen Kantonalbank, Bad Ragaz, IBAN: CH45 0078 1616 1083 4200 0, BIC: KBSGCH22 erfolgen. HERZLICHEN DANK!

Name, Vorname:.....

Adresse:

Tel.Nr. / Email:

Ort, Datum und Unterschrift:

Selbstverständlich besteht die Möglichkeit, dass eine Patenschaft auch durch mehrere Personen übernommen werden kann.

Adresse: Verein Strassenkinder, c/o Frimet AG, Postfach 87, 8887 Mels